

# Molzbichler Advent

Eine stimmungsvolle Einführung in die Stille Zeit erlebten die Besucher bei den Molzbichler Adventtagen. Dazu lud der MGVLiederquell Molzbichl in die Pfarrkirche Molzbichl. Ein Adventbasar im Pfarrhof und Pfarrhaus eröffnete die zweitägige Veranstaltung. Darbietungen vom Volksschulchor und vom Jugendorchester der Volksschule in der Pfarrkirche leiteten die besinnliche Adventzeit ein. Der erste Tag endete mit einem Adventkonzert in der Pfarrkirche mit den „Stim-

men aus Amlach“, dem „Bläserensemble der Trachtenkapelle Molzbichl“ und dem „MGV Liederquell“. Weihnachtsgeschichten las Stadtpfarrer Pfarrer Ernst Windbichler. Anschließend konnte man noch den Basar im Pfarrhaus besuchen. Mit einem Festgottesdienst, mitgestaltet vom Jugendblasorchester der Trachtenkapelle Molzbichl, begann der zweite Tag des Molzbichler Advents. Danach gab es noch einen Adventbasar, eine Adventausstellung und mit einem Ausschank

im Pfarrhof endeten die Molzbichler Adventtage. Der Spendenerlös kommt einem ein- und einhalbjährigen

Kind zugute, dem nach der Geburt eine Niere entnommen werden musste.

